

Sujet : [INTERNET] Défavorable au projet de méthanisation sur la commune de Chamarandes-Choignes

De : juliette guespin <ju.guespin@gmail.com>

Date : 28/03/2024 19:11

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Madame, monsieur,

Je vous écris pour exprimer mon avis défavorable à la création d'une méthanisation à Chamarandes-Choignes.

En effet, la taille et le dimensionnement du projet sont irréalistes quant à l'approvisionnement en matières organiques à hauteur de 370 tonnes par jour !

Les matières organiques doivent retourner au sol. L'agriculture a un pouvoir de capitalisation de carbone énorme et en déstockant notre carbone pour le brûler ailleurs, nous avons doublement un impact négatif sur le climat et les émissions de CO2.

Il est prouvé par des pédologues que l'apport de digestat, produit final des méthaniseurs, finira par déstocker nos sols de son carbone.

Le bon état des matières organiques des sols sont vital à une agriculture durable.

Orienter tous nos apports de matières organiques en méthanisation nous conduit à nous tirer une balle dans le pied concernant l'avenir et la vitalité de nos sols.

En vous remerciant de prendre en compte cet avis éclairé,

Bien à vous,

Juliette Guespin